

Theologisches Gespräch

Doppelnummer 3-4 und 5-6/80

Freikirchliche Beiträge zur Theologie



Thema: Die Stellung der Frau in der Gemeinde

Die in diesem Heft zusammengetragenen Aufsätze stammen größtenteils von der international students' week, die Anfang November 1979 in Rüschlikon (Schweiz) stattfand und sich mit der Stellung der Frau im Christentum befaßte.

Zwei weitere Aufsätze ähnlicher Art wurden hinzugenommen.

Die Thematik ist umfassender als die Frage nach dem Dienst der Frau in der Gemeinde bzw. sogar nach dem Dienst als Theologin oder Pastorin. Daß die Frage allerdings an dieser Stelle besonders deutlich aufbricht, versteht sich von selbst. Um so wichtiger ist es, daß die Perspektive immer wieder weit genug gesteckt wird; es geht nicht nur um ein bestimmtes Amtsverständnis, sondern um fundamentale anthropologische Fragen. Von daher sind die Auswahl der Beiträge und auch das Engagement der Verfasser zu verstehen.

Weil bei der Bundeskonferenz der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinden im Mai 1980 in Hamburg auch das Problem "Der Dienst der Frau in der Gemeinde" erörtert werden soll, legte es sich nahe, das Rüschlikoner Material dafür zugänglich zu machen. Das Heft will und kann keine umfassende und die verschiedenen Gesichtspunkte berücksichtigende Darlegung zum Thema "Dienst der Frau (als Theologin)" bieten. Es möchte aber zu verantwortlicher und genügend tiefer theologischer Beschäftigung mit den berührten Fragen führen.

Wir bitten die Abonnenten des "Theologischen Gesprächs" um Verständnis, daß wegen des Materialumfangs und des aktuellen Anlasses eine Doppelnummer erscheint.

Wiard Popkes